

Aktennotiz

Durchgeführte Arbeiten:
Grundflächenaufnahme
Höhenmessungen

Bestand:

Keine wesentliche Änderung zur letzten Aufnahme vor 5 Jahren. Die Douglasien erscheinen trotz der vergangenen Trockenjahre gesund und voll benadelt, der Laubholzunterstand verhindert weitestgehend den Brombeerwuchs und immer wieder gibt es Durchmessersprünge in beide Richtungen aufgrund abstehender oder abfallender Borke. Die Korrektur von Einzeldurchmessern macht daher keinen Sinn – am Ende stimmt im Idealfall der mittlere Durchmesserzuwachs. Wenn auch mit Vorsicht zu genießen aber immerhin, liegt der Volumenzuwachs des Bestandes trotz eines gewissen aktuellen Absinkens doch immer noch bei über 20 Vfm pro Jahr und Hektar. Der Bestand ist nunmehr um die fünfzig Meter hoch und das bei einem Alter von nur 96 Jahren. Der mittlere Durchmesser der Douglasien steuert auf die 90 Zentimeter zu.

Von einer Behandlung wurde erneut abgesehen, da die Kronen immer noch ausreichend Platz zur Verfügung haben. Die Fläche wird weiter beobachtet und falls aufgrund von ZN oder anderer Umstände (Räumung?) zukünftig Stämme anfallen, so sollten unbedingt BHD-Scheiben entnommen werden, um den Wachstumsverlauf der letzten 100 Jahre bei derart freigehaltenen Bäumen zu dokumentieren.

Bei künftigen Malarbeiten ist zu beachten, daß bei zwei Bäumen die Nummern vertauscht sind! Die nächste reguläre Aufnahme findet wieder in 5 Jahren und somit im Herbst 2025 statt.

E. Lenk
24.11.2020